

かれい

# 嘉例のながれ

江迎小 学校だより

令和4年度 第19号

令和5年1月23日発行

文責：校長 薮 英彦



※学校ホームページ QR コード

## 給食集会 ～残さず食べるアイデア～

1月24日から30日は全国学校給食週間です。江迎小学校でも1月16日（月）、23日（月）には読み聞かせボランティアの方が食に関する絵本の読み聞かせをしてくださいました。

17日（火）には、給食委員会が校内放送とテレビを活用し給食集会を行いました。集会後、子どもたちに以下のような話をしました。



3学期、かがやき（達成・感謝）期間の合言葉は「みんなで、できた」「みんなに、ありがとう」です。給食委員会のみなさん、エプロンシアター「げんきな まあちゃん」ばらしい発表を、ありがとうございました。野菜を食べる大切さや、残さず食べるためのアイデアが、よくわかりました。



のこ た 残さず食べるアイデア

①にがてなものから  
さきに食べる

のこ た 残さず食べるアイデア

②へらす人がいたら  
食べたい人が食べて  
協力する

のこ た 残さず食べるアイデア

③少しずつ  
みんなで食べる

さらに、1年生が教えてくれた、残さず食べるための2つのアイデア

①「たべるぞ!」とつよくおもって、たべる。 ②「根性」でたべる。

もとても、心に残りました。給食だけでなく、お家で食べる食事、お弁当、レストランで食べる食事、どの食事も「残さず食べる」という気持ちをもつことは、とても大切です。その理由は2つあります。

1つめは、野菜もお肉も魚もすべて命です。いただいている命に「ありがとう」の気持ちを伝えるためです。

2つめは、作ってくださった人へ「ありがとう」気持ちを伝えるためです。

3学期、かがやき（達成・感謝）期間の合言葉は「みんなで、できた」「みんなに、ありがとう」です。給食も毎日「みんなで、残さず食べた」「いただいた命に、作ってくださった人に、ありがとう」となるようにしっかり食べて、栄養満点で病気に負けない丈夫な体で、3学期もがんばりましょう。



## 新年のちかい ～3学期にがんばりたいこと～

10日(火)の始業式、6年生の代表が、3学期にがんばりたいこととして、「①家庭での勉強時間を2時間以上取り組みたい。②テキパキ行動するために、人の話をよく聞き計画的に行動する。③何にでも挑戦する。まずは、駅伝大会に出場するので、自分のペースでがんばりたい。」と力強く、話しました。すばらしい、新年のちかいの発表でした。



## 寒さに負けず、子どもたちががんばっています

毎日寒い日が続きますが、子どもたち寒さに負けず、勉強に運動にがんばっています。



全校で書初めに取り組みました。1～2年生は硬筆、3～6年生は条幅の大きな紙に、毛筆で書きました。作品は校内に掲示しますので来校の際に、ご覧ください。

20日(金)は大寒の寒い1日でしたが、早朝から、たてわり活動で「長なわ」に取り組みました。次回は、たてわり班10班で、10分間で1000回をめざします。

22日(日)は、町内駅伝大会でした。5、6年生25名が、猪小、江中、地域の方と一緒に、あたたかい声援の中を、元気いっぱい、走っていました。

## 3学期の行事予定

- 1月：24日(火)新1年生入学説明会 26日(木)学校保健委員会  
2月： 3日(金)授業参観・懇談(2・4年) 7日(火)授業参観・懇談(1・3・5年)  
10日(金)イングリッシュ・キャンプ(4年) 14日(火)授業参観・懇談(6年)  
3月： 2日(木)ありがとう集会 16日(木)卒業式 24日(金)修了式・離任式  
※4月7日(金)始業式・着任式 4月11日(火)入学式



## ～新型コロナウイルス感染症対策について～

(学校における対策)

- ・3密をさける教育活動の実施・無言給食・児童の手洗い・手指消毒
- ・マスクは教室での学習は着用し、体育や屋外での学習、登下校時は、はずしてもよい。

(家庭における対策)

- ・健康観察(検温カードの徹底)・不特定多数が集う場所への外出時のマスク着用・ハンカチ等の持参
- ・放課後の遊びは、飲食の共有をしない、屋外で遊ぶ等の3密回避の遊び方をする。
- ・本人及び同居家族に発熱等の風邪の症状がある場合は、登校を控える。

(お願い)

※今回の感染症対応において、全国では「いじめ」につながる事案も聞かれます。不用意な言葉で子どもたちの心が傷つくことがないように、大人が手本となりましょう。